

Buch: Volksschule muss warten



Der Bucher Gemeinderat wird in den nächsten Sitzungen darüber sprechen müssen, wie es mit der Volksschule weitergeht...

BUCH (mk) „Eventuell müssen wir über ein generelles Konzept hinsichtlich einer Gesamt-Sanierung der Volksschule nachdenken“, sagt Gemeinderat Ing. Hannes Röck bei der August-Sitzung der Gemeinde Buch.

Die Schule ist inzwischen gut 30 Jahre alt und „das ein oder andere gehört halt erneuert“, erklärt Bgm. Marion Wex (TEAM MAYR).

„Es ist klar, dass eine 30 Jahre alte Heizung nicht mehr so funktioniert, wie vor 30 Jahren“, sagt sie. Das Problem ist zur Zeit das Geld: „Andere Sachen sind jetzt wichtiger – das Wasser hat bei uns Priorität. Hier sind wir beim Planen und Umsetzen“, sagt die Bürgermeisterin. Die Wasserversorgung soll nächstes Jahr wieder zu 100 Prozent sichergestellt sein.